

Sulzerin dominiert klar

Rosina Schneider vom TV Sulz zeigte in Sindelfingen erneut ihre Klasse als Sprinterin der U20.

■ Von Bernd Müller

SINDELFINGEN/ROTTWEIL. Wie bei den Süddeutschen Hallenmeisterschaften eine Woche zuvor war Rosina Schneider vom TV Sulz die dominierende Sprinterin bei der U20. Problemlos meisterte sie ihre Rennen über 60m im zweiten Vorlauf. Die dabei gelaufene Zeit von 7,63 Sekunden war ein starkes Signal in Richtung Konkurrenz.

Sehr gut schlug sich bereits auch im Vorlauf davor, Samira Huber, TSV Rottweil. Sie gewann diesen Lauf nach 7,72 Sekunden. Damit erreichte sie exakt ihre persönliche Bestzeit. Die Anspannung war bei allen Teilnehmerinnen vor dem 60m Finale spürbar. In diesem Moment ist es wichtig die Lockerheit zu bewahren. Am besten setzte dies Rosina Schneider um. Mit dem Startschuss eilte sie der Konkurrenz auf und davon. Sie gewann dieses Titelrennen in 7,50 Sekunden. Samira Huber schaffte es nicht, ihre Lockerheit aus dem Vorlauf ins Finale zu bringen. Trotzdem rannte sie nach 7,82 Sekunden auf den tollen dritten Platz.

Eine Augenweide war der Finallauf der U20 über 60m Hürden. Bereits im zweiten Vorlauf zeigte Rosina Schneider, dass der Meistertitel nur über sie gehen kann. Von Beginn an legte sie ein Tempo vor, das die Konkurrentinnen ins Staunen versetzte. Richtig viel Freude kam bei ihr nach dem



Relaxen nach getaner Arbeit: vorn die Jungs der Staffel „Jungfer Neckar“ mit Frederic Lamers, Etienne Duclaux, Tim Rödinger und Noel Louis Kretzschmar (von links). Sie konnten sich über die Silbermedaille in der U18 freuen. Hinten (von links): Julika Welke, Emma Schulz, Samira Huber, Anne Zill, Melodie Duclaux eilten überraschend zu Bronze in der U18.

Foto: Bernd Müller

Zieleinlauf mit dem Blick auf die Ergebnistafel auf. Rosina Schneiders Siegerzeit betrug 8,39 womit sie 0,66 Sekunden vor der Zweitplatzierten lag. Ihre persönliche Bestzeit verbesserte sie um 0,12 Sekunden.

Im Stabhochsprung der U18 überquerte Anne Zill, TSV Rottweil, 2,80m. Damit sicherte sie sich in dem starken Teilnehmerinnenfeld Platz sechs. Richtig gut drauf waren die Läuferinnen der STG Neckar-

burg I. In der 4x200m Staffel eilte Emma Schulz (TV Möhringen), Samira Huber, Anne Zill und Julika Welke (alle TSV Rottweil) in 1:49,02 Minuten auf den dritten Platz der U20.

Prächtig begann Noel Louis Kretzschmar, TV Oberndorf, den Meisterschaftstag im Sindelfinger Glaspalast. Im dritten 60m-Vorlauf rannte er als Drittplatzierte tolle 7,34 Sekunden. Damit schrammt er zwar knapp am A-Finale der U18 vorbei, qualifizierte sich jedoch für das B-Finale. In diesem explodierte er förmlich, eilte mit der neuen persönlichen Bestzeit von 7,26 Sekunden als Sieger über die Ziellinie. Tim Rödinger, FSV Schwenningen, kam im 400m-Rennen der U18 auf Platz acht (54,24).

Eine geschlossene Mannschaftsleitung brachten die StG jungfer Neckar I auf die Laufbahn. Noel Louis Kretzschmar (TV Oberndorf), Tim Rödinger (FSV Schwenningen), Etienne Duclaux und Frederic Lamers (beide TSV Rottweil) sprinteten nach 1:39,01 Minuten mit der 4x200m Staffel auf Platz zwei der U18.



GLASPALAST SINDELFINGEN

Rosina Schneider vom TV Sulz war im 60m-Flachsprint sowie im Lauf über 60m Hürden von der U20-Konkurrenz nicht zu bremsen.

Foto: Bernd Müller